
 

 

 

○ 日 時：平成 23年 11月 7日（月）8：00～10：00  

○ 場 所：名寄庁舎 3階会議室           

 

１ 開 会 

 

２ 市長あいさつ 

・ まちづくり懇談会は、本日から後半を迎える。市民の意見を伺う貴重な機会として、予算編成、

総合計画後期計画につなげていきたい。 

・ 10 月に鶴岡市藤島を訪れた。また、東京なよろ会の総会にも出席させていただいた。なよろを

離れても故郷を思い、汗を流していただいている。私たちも故郷を見つめ直し、故郷のために挑

戦・努力していく必要がある。 

・ 先般、松坂市で地域ブランドサミットが開催された。地域の活性化には、地域ブランド力がカギ

を握るという視点から、ブランド力向上のため地域間の連携を促進するという趣旨であった。あ

る首長は、行政経営は商社そのもの、人・もの・金の三つを使い、如何に行政価値を高めるかで

あると言われた。また、ワタミの渡邉美樹さんも同様に、付加価値を高めることが重要であり、

無理と思うことに挑戦することが付加価値を高め、他に真似できないまちづくりにつながるとの

ことであった。厳しい財政状況にあるが、新たなことに挑戦する姿勢で取り組んで欲しい。 

 

３ 市長・副市長の動静（別紙） 

教育委員会関係行事予定（別紙） 

・ 市長、副市長の動静及び教育長の動静について連絡がありました。 

 

 

４ 協議事項・報告事項 

（１） 市政への要望【No.8～12】 

・ 要望書の提出があった次の 5 件について、各担当部局から報告がありました。 

No 
受付 

番号 
件   名 

受 付 

年月日 
要望者 担当部課 

1 No. 8 
市場使用料免除、資金斡旋のお願いにつ

いて 
H23.9.28 

丸鱗名寄魚菜卸売市場㈱ 

代表取締役 齊藤 修 

  水産部 渡邉 伸一 

経済部 

営業戦略室 

2 No. 9 
なよろ健康の森クロスカントリーコー

スの整備要望について 
H23.8.23 

名寄地方スキー連盟 

 会長 吉田 肇 

経済部 

耕地林務課 

3 No.10 農業振興施策に対する要請について H23.10.14 
道北なよろ農業協同組合 

 代表理事組合長 中島 道昭 

経済部 

農務課 

4 No.11 
私立幼稚園振興補助金単価見直しにつ

いて 
H23.10.20 

名寄幼児教育振興会 

 会長 長尾 俊宏 

健康福祉部 

こども未来課 

5 No.12 共和区町内会からの要望について H23.10.24 
共和区町内会長 蓑島峰雄 

 他役員・住民一同 

建設水道部 

土木課 

 

 



（２） 平成 23年第 1回定例会における検討事項の処理顛末について 

【総務部・市民部・経済部・教育部・市立病院】 

・ 各議員からの質問に対する検討事項の処理顛末として、次の6件について、各担当部局から報告が

ありました。 

№ 件      名 担当部 

1 
○行財政改革から歳入増収対策（使用料等の見直しなどに関して）           

ネーミングライツ（命名権）を検討しては。職員駐車場の有料化は 
総務部 

2 ○ごみの収集体制 ステーション・戸別の方向性 市民部 

3 ○担い手対策 名農農場を活用した（仮称）担い手研修センター構想について 経済部 

4 ○地球温暖化に伴う新エネルギーの利用検討と導入の考え方はあるのか 経済部 

5 
○スポーツとまちづくりについて                         

スポーツ振興策として、条例設置を含めて振興の具体策を示してほしい 
教育部 

6 ○近隣を含めた医療バスの運行について 

消化器内科の診療体制が縮小する中、士別市立病院に転院を勧められている高齢者も尐

なくなく、中には自宅からハイヤー、列車で士別駅、そこからハイヤー。帰りも同様の市

民も多くなっている。一方士別からも名寄市立病院を訪れるケースも多いことから、東病

院、士別市立病院の３公立病院を巡回する医療バス運行を緊急避難的に検討すべきと思う

がその見解は 

市立病院 

 

（４）彫刻家 後藤良二氏からの彫刻寄贈について                  【経済部】 

・ 後籐良二氏から彫刻寄贈の申し出があった旨報告があり、展示箇所等について検討することとし

ました。 

 

 

５ 連絡事項・その他 

（１） 組織機構見直し等における職場状況等調査結果に基づく職場会議の開催について 【総務部】 

・ 組織機構等の見直し等における職場状況等調査結果について、職場会議における確認等の依頼が

ありました。 

（２） 「新・名寄市行財政改革推進計画」進捗状況報告書に基づく内容検証及び課題整理について 

【総務部】 

・ 「新・名寄市行財政改革推進計画」進捗状況報告書について、担当課における確認等の依頼があ

りました。 

（３） 「新・名寄市行財政改革推進計画（後期）」（仮称）策定に係る職員からの意見・提言について 

                                     【総務部】 

・ 「新・名寄市行財政改革推進計画（後期）」について、職員からの意見・提言について依頼があ

りました。 

 

（４） 平成 23年度職員提案（ゼロ予算事業等）の取り組みについて          【総務部】 

・ 「平成 23 年度職員提案」を実施する旨連絡がありました。 

 

 



６ 各部局の懸案事項 

・ 特になし 

 

７ 閉 会 

   <中尾副市長> 

・ 師走を控え大変慌ただしい時期に恐縮ですが、12 月末で副市長の職を辞することとした。島前

市長から引き継いだ懸案事項に一定の整理がついたこと、さらには、総合計画後期計画のスター

ト、これにリンクする新年度予算編成などの時期を考慮して判断させていただいた。この間、支

えていただいたことに厚くお礼申しあげますとともに、組織の中核として、市長が進める「明る

く元気なまちづくり」に一層の力添えをお願いしたい。 

 

  <加藤市長> 

・ ただ今、中尾副市長からお話がありました。誠に残念でありますが、本人の意思を尊重して辞意

を受け入れさせていただいた。市長就任以来、私を支えていただいたことに心からお礼を申し上

げますとともに、残り 2 カ月ではありますが、さらなるお教えをお願いしたい。 

・ また、話にあったように、組織、予算など来年度に向け考えていく必要がある。多忙の時期とな

りますが、可能性を求め、挑戦する姿勢を忘れずに取り組んで欲しい。 

 


